

都立葛飾商業高校

バドミントン部

■ ニューズレター Vol.18-01

こんにちは。葛飾商業高校バドミントン部です。

4月22日(日)は、東京都春季高校バドミントン大会兼関東高等学校バドミントン選手権大会東京都予選会(団体戦)に、5月3日(祝)・5日(祝)は東京都高等学校総合体育大会兼全国高等学校総合体育大会都予選大会 兼国民体育大会選考会予選(個人戦)に参加をしました。結果は残念でしたが、次回大会に向け練習を重ねていきます。

平成30年4月22日(高体連春季大会 男子団体 於：明治学院東村山高校)
葛飾商業 2-0 晴海総合高校 → 葛飾商業 1-2 郁文館高校

平成30年5月3日(高体連高校総体予選会 男子ダブルス 於：六郷工科高校)
葛飾商業 1-2 足立東高校

平成30年5月5日(高体連高校総体予選会 男子シングルス 於：小岩高校)
葛飾商業 1-2 武蔵丘高校

平成30年5月5日(高体連高校総体予選会 女子シングルス 於：杉並総合高校)
葛飾商業 0-2 国士館高校

さて、4月21日(土)は都立王子総合高校にお邪魔をして、都立王子総合高校・都立葛西工業高校・都立新宿山吹高校と練習試合を行いました。

また、28日(土)は都立橋高校にお邪魔をして、都立橋高校・都立葛西工業高校・都立新宿山吹高校と練習試合を行いました。ありがとうございました。

